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・町内の介護認定者の人数は

・介護を受けたい人が受けられる状況か

・認知症介護基礎研修が義務化されたが、
対象者は研修できているか

・介護職の人材確保の考えは

・高齢者等SOSネットワーク事業の現状は

・緊急医療情報キット事業の現状は

・はり、きゅう及び按摩施術料助成金事業
の助成状況は

・ギガスクールの進捗状況は

・全校利用でも大丈夫な通信環境が整って
いるか

・端末（タブレット）の更新の考えは

・農業全般の担い手不足、後継者不足につ
いてどう捉えているか

・担い手不足、後継者不足について、町と
して現実的な対策を取っているか

・有機農業への取組みについて、今後の計
画は

・異常気象の中、生産、収入安定への対策
は

・未整備森林への取組みは

・畜産業の現状と対策は

・DMOの現時点での進捗状況は

・将来に向けてのシミュレーションは

・モンゴルとの交流事業について

・町内主要道路（町道）周辺のごみの不法投棄
の把握はできているか

・今後の対応策についてどう考えているか

令和６年第２回定例会　一般質問通告一覧表

町　長

町　長

教育長

介護について

高齢者支援について

ギガスクールについて

野上　香代子1

町　長農業、林業、畜産業について

矢野　春美2

観光について 町　長

ごみの不法投棄について 町　長
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町長選への意向について ・１０月の町長選への思いは 町　長

・町有林の現状は（全体面積、保安林と普
通林の面積、樹種、樹齢）

・経営計画に示された伐期を迎えた森林面
積は

・これまでに伐採した町有林の伐採費用と
収入額は

・町の財源としてどのように活用している
か

・今後の伐採計画を開示する予定はあるか
　あればいつどのようにするのか

・公共造林事業における要望量の調査時期
を前年度の１０月としている理由は

・令和５年度の森林環境譲与税を財源とし
た事業とその主たる目的は

・令和６年度の大分県の予算では人材育成
に主眼が置かれているがどのように受け止
めるか

・県が実施している林業アカデミーの希望
者を町の広報誌やホームページで募る予定
はあるか

・今後新たに計画している事業はあるか

・下刈り補助金の補助率が、西部地区の中
でも日田市と玖珠郡で大きく異なる理由は
何か

・過去の九重町バイオマスタウン構想の概
要は

・なぜ実現できなかったのか

・野矢滝上の実証実験に関する結果や報告
を受けているか

・現在、町内の地熱発電所は何か所存在す
るか

・バイオマス発電事業を実施している市町
の状況で得ている情報があるか

・バイオマス発電の問題点をどのようにと
らえているか

・山を守り町の資源を活かし雇用を生むた
めの方策として現在進行形の事業は

・森林資源と地熱を活かした木質バイオマ
スと地熱のハイブリッド発電の導入を検討
することは可能か

森林資源の活用について
①町有林の活用

町　長

町　長

森林資源の活用について
②森林環境譲与税の使途と目
的について

森林資源の活用について
③新たな活用事例について

岐部　俊哉3

町　長
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・町内での校区外登校を申請する際に、
「過小規模校に行かせてあげたいから」
「小規模校に行かせてあげたいから」は許
可されるのか

・過去に許可されない事案はあったのか

・申請書をホームページからダウンロード
できないのはなぜか

・今後の小学校児童数減少に対して不安の
声があがったと聞くが、今後の対応は

・壊さずリニューアルすることについて、
区長会への説明だけでよかったのか

・まちづくり協議会に説明がなかった理由
は

・対話の行政とは

農業政策について

・人口減少対策や耕作放棄地対策として、
小規模農業（家庭菜園、自給自足、兼業農
家、半農半X等）の支援を検討すべきではな
いか

町　長

地域の意見、要望等について
・誰のどのような形でのものを想定してい
るのか

町　長

町長の政治姿勢について
・町長、職員は積極的に地域に出て実情等
を見聞きし、町が先頭に立って必要な施策
を実施すべきではないか

町　長

議会、議員について
・議会の存在意義や議員の発言について、
どのように認識しているか

町　長

・前回調査の総括は

・設問設計の基本的な考え方は

公共交通計画について
・過去の一般質問における「コミバスを利
用できない住民への対応」について

町　長

・コロナ対策以外で改善されたものは

・段ボールベッドがマットに変更された理
由は

・防災士会との連携はどうなっているか

・避難者に寄り添っているか

町　長

町　長

人権意識調査について

町　長

小学校について 教育長

旧野上中体育館について

河野　克輝4

避難所対応について

岩尾　茂樹

6 佐藤　明郎

5
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・以前から提案してきた大吊橋周辺の活性
化（バンジージャンプやアスレチックパー
ク化など）について、どのように検討して
きたか

・２０周年を機とする新たな構想はあるか

・大吊橋の入場料を見直し、町民、宿泊
客、団体観光客等で差別化を図り、入場料
と入場者数のアップにつなげてはどうか

・今年から子育て支援課に設置されたこど
も家庭センターの位置づけと機能は

・子育て交流センターや児童館、ファミ
リーサポート等の利用状況は

・わかりやすく利用しやすい子育て支援で
あるための方策は

・交付金額の推移と現状は

・これまでの使途と今後の計画は

・昨年から設置された「情報デジタル推進
課」の業務内容は

・今年４月から進められている「九重町DX
推進基本計画」の内容は

町　長

町　長

町　長

町　長

増田　裕子7

九重夢大吊橋の活性化施策に
ついて

子ども子育て支援について

森林環境譲与税について

DX推進について
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